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KARO - Sederet perjuangan yang dilakukan Abetnego Tarigan dan Edy Suranta
Bukit di Pilkada Karo, terus mendapat dukungan dari berbagai tokoh masyarakat
Karo. Dukungan itu mengalir karena kualitas dan integritas yang dimiliki
pasangan ini.

Iwan Depari dan Paslon nomor 1, Abetnego Tarigan - Edy Suranta Bukit



Pada temu ramah Abetnego-Edy (ABDI) bersama masyarakat se-Kecamatan
Berastagi di Jambur Taras Berastagi, Senin (18/11/2024), tokoh masyarakat
Karo, Iwan Sembiring Depari turut hadir untuk memberikan dukungan kepada
pasangan ABDI.

"Terima kasih, satu kehormatan bagi saya bisa hadir di tengah-tengah jambur ini
untuk bertemu langsung dengan seluruh masyarakat. Kita bersyukur kepada
Tuhan karena telah diberikan calon bupati yang menurut saya punya
kemampuan diatas rata-rata," ucap Iwan Depari.

Dalam kesempatan ini, Iwan memaparkan bahwa secara umum penghasilan
masyarakat Karo berasal dari dua sektor yakni pertanian dan pariwisata. Ia
meminta kepada Abetnego-Edy agar intens memperhatikan keberlangsungan di
dua sektor ini tanpa mengesampingkan sektor lainnya.

"Kalau pertanian di Karo ini sungguh sangat miris. Kalau petani ditinggalkan
sama pemerintah, kekuatannya hanya 25 persen. Tapi ketika pemerintah
menyentuh petani, maka kekuatannya menjadi 80 sampai 90 persen," ungkap
eks calon bupati Karo tahun 2020 lalu itu.

Untuk itu, jika dipercaya memimpin Karo lima tahun kedepan, Iwan meminta
kepada Abetnego-Edy untuk dapat memastikan persedian pupuk bersubsidi, bibit
serta mencari solusi untuk pemasaran hasil pertanian milik petani. Hal ini
dimaksudkan agar harga sayur mayur dapat menyejahterakan para petani.

"Mayoritas masyarakat Karo bermata pencaharian sebagai petani. Maka dari itu,
kami meminta kepada Abetnego-Edy agar nantinya dapat mengutamakan nasib
para petani. Banyak problem seperti pupuk, bibit, pemasaran, hingga pola tanam.
Mohon ini supaya diprioritaskan," jelasnya.

Disamping itu, Iwan juga meminta agar anggaran untuk penataan pariwisata
dapat ditingkatkan lebih signifikan jika Abetnego-Edy terpilih nantinya. Hal ini,
kata dia, agar kawasan-kawasan wisata dapat dilakukan pembenahan disamping
menggali potensi-potensi wisata baru.

"Ini khusus untuk anak Berastagi. Saya berharap agar semua anak Berastagi
dapat memilih Abetnego-Edy. Saya yakin, jika paslon ini menang, maka
pariwisata di Berastagi akan mengalami perubahan ke arah yang lebih baik.
Untuk itu, jangan lupa di tanggal 27 November 2024 pilih nomor 1," pungkas Iwan.
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